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平成２９年 第１回（３月） 

久 山 町 議 会 定 例 会 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

質問順 議員氏名 

１ 只松 秀喜 

２ 城戸 利廣 

３ 阿部  哲 

４ 本田  光 

５ 松本 世頭 

６ 有田 行彦 

７ 阿部 文俊 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順 １番 只松 秀喜 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．猪野バス停から伊

野皇大神宮までの

歩道の設置ならび

に参道の整備を 

 

 猪野地区は現在、他の町から来られる方が増えてきまし

た。 

猪野バス停から、伊野皇大神宮までの道幅が狭く、溝に鯉が

放流されているため、子ども達の通行も多く、非常に危険な

状態にあると思われます。また鯉に夢中になった子ども達

が、急に車道に出てくる恐れもあります。 

整備計画については県道ですが、町としての考えをお聞か

せください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．中学校給食の進捗

状況と今後の予定

について 

 

 昨年の町長選挙公約の、教育環境充実の中で「久山中学校

給食の実施」をうたってありました。 

その後、給食のことについては、何も聞こえてきませんが、

現在の進捗状況と今後の予定について、お聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順２番 城戸 利廣 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の 

相 手 

 

通学・通園など子育 

て支援で未来への投資

として、総合的に活用

できる専用のマイクロ

バスの導入について 

 

 町は、イコバスを１台増車する方向で検討してあるよ 

うですが、今町民が交通に関して最も困っておられるの 

は、高校生の通学です。 

これに代わるものとして、高校生の通学をはじめ、来 

年開園される統合幼稚園児の送迎や、小学校・中学校・

幼稚園・保育園が見学や研修等で総合的に活用できる、

通学・通園など子育て支援としての未来への投資、具体

的には、２５人乗り程度の専用のマイクロバス２台の導

入について検討していただけないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順３番 阿部  哲 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．有害鳥獣駆除対策

について 

 

 

 

 

 

 

① 久山町全域の広範囲で森林・農作物への有害鳥獣被害 

が増え続けている。 

町長の認識として粕屋地区市町長会での対策協議の状

況、県への要望・要請状況を伺いたい。 

 

 

② 地域対策協議会の早急な設置が必要と考える。地域と 

一体となった駆除対策の環境整備づくりが急務と思うが

どうか。 

 

 

 

町 長 

 

２．介護予防・日常生

活支援総合事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 全国で一律だった介護保険要支援者向けサービスが、

４月から市町村が実施する「介護予防・日常生活支援総

合事業」へ移行するが、その状況、体制について。 

 また、久山町独自のサービス内容は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．JR篠栗駅バス停の

トイレ設置につい

て 

 

 久山町が公共交通の充実化を図るために、その拠点の

１つである JR 篠栗駅バス停の環境整備が必要であり、

その一環としてトイレの設置を考えます。 

 高齢者のバス利用者・篠栗病院等の利用者・通勤通学

者・バスの運転士などは、駅のトイレやクリエイト篠栗

のトイレ等を利用している現状をどう考えますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順４番 本田 光 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．久山町上久原土地

区画整理事業に

ついて  

 

① 施行事業者である上久原土地区画整理事業組合から 

町に対して、どんな要望が出されているのかと１２月議

会で質問した。 

 ⑴ 組合が持つ保留地を処分するところにきている

が、今思うように進んでない。 

 ⑵ 組合保留地を町の保留地の早く売れる場所と変更

してほしい等の要望があがっており、今協議してい

る。もちろん入れ替えを行う場合は、土地の評価を

換算して行うと町長は答弁された。 

 これまで町は、１２区画の保留地・付け保留地は平成

２８年度までに売却するとしてきた。今現在、売却の進

捗状況と関係資料の提出を求めたい。 

 

 

② 久山町上久原土地区画整理組合への貸付金１億円の 

返還期日が平成２９年９月２０日と平成３０年３月２０

日となっている。 

１億円（町税）を一般会計予算に計上するのではなく、

今急がなければならないことは、組合経営の状況を正確

に把握し、あらゆる手を尽くして保留地・付け保留地を

迅速に処分することが最大の課題ではないのか。 

 

 

③ 土地区画整理法第２８条（役員の職務）、第１２３条 

（報告、勧告等）を町長は、どう認識し捉えているのか。 

 

 

④ 区画整理事業の完了時期について、１２月議会で質問 

した。 

田園都市課長は、事業計画の年度を平成３０年３月ま

でとし、現在、組合総代会で了承を得ており、事業の精

査が終わるので、県の方に最終的な申請をし直すと答弁

された。従って、事業計画変更届けは、いつ頃なのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順４番 本田 光 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

２．今後の医療制度の

あり方について  

 

① 平成３０年から予定の国民健康保険事業の県単位化 

について、どんなデメリットが考えられるのか。 

 

 

 

② 県単位化によって県は、医療に必要な給付費は町に交 

付するが、町は、県が示す納付金を１００パーセント納

付しなければならない。納付金の額によって、国保税を

決定される仕組みになっている。従って、国保税が上が

ることが懸念されるが、どう捉えているのか。 

 

 

 

③ 多くの市町村で、住民の負担軽減をはかるために、国 

の支援金を活用しつつ、保険税の引き下げを行うなど独

自の努力をされている。従って 

（１）一般会計からの繰入増額や国の支援金等を活用

し、保険税を引き下げてはどうか。 

（２）今後とも、国保運営協議会の内容説明を。 

 

 

 

④ 県に対し独自支援の創設・拡充と、国への財政支援の

要望を行ってはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順５番 松本 世頭 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．教育振興について 

 

 

 

 

① 次代を担う子ども達の育成については、よく学校、家 

庭、地域の連携が大事と聞きますが、具体的に学校がど

うあって家庭がどうあって、地域がどうあれば良いのか、

そして教育長は、どこに力点を置いて次代を担う久山町

の子ども達を育成しようと考えてあるのか、具体的にお

聞かせいただきたい。 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 中学校給食の署名約２５００名の思いも含めて、給食

の実施について町長の考えを伺いたい。 

 

 

町 長 

 

③ 前教育長のときに中学校給食について、調査研究され

議会報告される予定でしたが、引き継ぎはあったのか、

今までの経過説明を伺いたい。 

また、教育長の中学校給食についての考えを伺いたい。 

 

 

 

教育長 

 

２．町の農業、農産物

について 

 

① 大都市近郊である利点を生かし、特色ある地域農業の 

実現に向けて「人・農地プラン」による農業経営体の育

成や粕屋農業協同組合との連携、新規就農者の積極的な

受け入れに取り組むべきと思うが、町長の考えを問う。 

 

 

② 農業の生産性を高めていくために、農道などの基盤整

備をはじめ、農作業の効率化や遊休農地の解消、有害鳥

獣対策に努める等、農業経営の基盤強化に向けた取り組

みについて、どの様に進めておられるのか、問う。 

 

 

③ 新規就農者への支援対策は、「青年就農給付金」「新規

就農者奨励金」「新規就農者支援家賃補助金」等があり、

その活用についてＰＲ等行うべきと思うが、町の取り組

みについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順６番 有田 行彦 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

１．首羅山遺跡事業に

ついて 

 

 

 

① 首羅山国史跡指定エリア内の土地買収完了は、いつ頃 

になるか。 

 

 

② ガイダンス施設の取り組みは、どうなっているか。 

 

 

③ 今後の事業計画について 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ふるさと納税につ

いて 

 

① 平成２８年１２月定例会で、ふるさと納税について 

お尋ねしましたが、その後の成果は。 

 

 

② 平成２９年２月１６日から税の申告が始まったが、平 

成２９年度町民税についての影響は。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

３．平成２９年度事業 

と予算について 

 

 平成２８年度までに終わっていない事業や予算を含め

た、平成２９年度事業の予算の特徴は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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平成２９年 第１回（３月）久山町議会定例会 一般質問通告書 

平成２９年３月３日（金）９時３０分～ 

質問順７番 阿部 文俊 

 

質問事項 

 

質問の要旨 

質問の

相 手 

 

 自主財源の確保に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 土地開発公社の解散に伴い、買い戻しを行った土地の 

処分は、現在どうなっているのか。 

 

 

 

 

 

② 新幼稚園の開園に伴い、現在ある幼稚園については、 

速やかに解体し、跡地について早急に処分を行い、財源

を確保すべきと考えるが、いかがだろうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 


